



Foto: Cuartoscuro

**REFUTA AMLO A MAREA ROSA DE LORENZO
CÓRDOVA: NO HAGAN EL RIDÍCULO CON
MARCHA ANTIRREPRESENTACIÓN**

▶ 7

“NO HAY QUE HACER EL RIDÍCULO” CON MARCHA, DICE AMLO

Por Redacción / *El Independiente*

Después de darse a conocer que los grupos de oposición estaban convocando a una marcha con el fin de manifestarse contra la sobrerrepresentación de Morena en el Poder Legislativo, el presidente Andrés Manuel López Obrador reaccionó con enojo al remarcar que desde hace muchos años los diputados plurinominales se establecían con base a la ley y ahora la oposición afirma que eso está mal y por ello, se ha programado tal manifestación.

“Ahora están con lo de la sobrerrepresentación, se ven mal porque... una recomendación respetuosa es que se pueden hacer muchas cosas en política, pero hay que procurar no hacer el ridículo”, dijo.

En su conferencia matutina, AMLO recordó que hace 15 años, aproximadamente, quedó definido en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos cómo se repartirían los puestos en el Ejecutivo en cuanto a diputados plurinominales y, desde entonces, no había habido

**LORENZO CÓRDOVA VIANELLO, COMO
‘LA CHIMOLTRUFIA’**

Asimismo, aprovechó para recordar que en el pasado el expresidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba Vianello, se enfocó en defender lo que se establece en la ley y, tras la pasada jornada electoral afirma que no era válido, por lo que no solo argumentó que quienes abordan este tema son gente hipócrita a la que no le va a dedicar tiempo y atención, sino que además recordó la frase de ‘La Chimoltrufia’ quien solía repetir: “Como digo una cosa, digo otra”.

“Y ahora ya cambió. El otro señor Ciro Murayama igual y lo único que argumentan es que se debe de aplicar la Constitución, ¿y qué más?, ¿qué no la ley es a ley? Con un descaro y un cinismo están convocando a una marcha para eso, entonces ya, cuidense, ya no sigan actuando de manera inconsecuente, les va a dar pena después”, sentenció.

Este martes, la organización denominada Marea Rosa, así como el Frente Cívico Nacional (FCN), convocaron a una manifestación para protestar contra lo que ellos denuncian como la “sobrerrepresentación” de